

プロ選手の指導に目を輝かせる



5月31日・6月1日、鹿屋体育大学でBリーグのライジングゼファー福岡のパブロ・アギラール選手によるバスケットボール教室が行われました。2日間で小中学生約100人が参加し、スペイン代表歴もあるパブロ選手の指導に耳を傾け、目を輝かせていました。

2年目のRINA BASE+で新たな取り組み



6月5日、リナシティかのやで「RINA BASE+キックオフシンポジウム2025」が開催されました。当日は、新たに始まる3つのプロジェクトの紹介が行われたほか、懇親会ではプロジェクトごとにトークセッションが実施され、参加者同士で新しいつながりが生まれました。

高隈の住民と子どもたちが田植え体験



6月14日、高隈地区コミュニティ協議会が管理する上高隈町の田んぼで「お田植え行事」が行われました。当日は、地元の小中学生や園児など約180人が参加して、約1,500㎡の田んぼに田植えを行いました。収穫した米は販売されるほか、2月に行われる鉤引き祭りに奉納される予定です。



かのやのホットな話題をお届け

ハワイの学生と交流



6月2日、高隈中学校に米ハワイ州マウイ島の私立小学校「ルーツスクール」の4～6年生と保護者ら約30人が訪れました。両校は1年4か月ほど文通により交流を行っており、この日が初対面。英語での学校紹介やクイズなどを通して、交流を深めていました。

地元企業が魅力をPR



6月6日、市体育館で「鹿屋市合同企業説明会」が開催されました。これは高校生以上を対象に、地元企業への就職の促進を目的としたもので、今年地元企業84社が出展。高校生や大学生、一般求職者など約920人が参加し、各社の熱心な説明に耳を傾けていました。